

PRO BAHN LV Bayern, Bez.gr. Unterfranken, Jüdtstr. 3, 91522 Ansbach

An die Mitglieder

der PRO BAHN Bezirksgruppe Unterfranken

PRO BAHN
Landesverband Bayern e. V.
Sprecher Bezirksgruppe Unterfranken
Ernst Croner
Jüdtstr. 3
91522 Ansbach
Internet: <http://www.pro-bahn.de/unterfranken>
E-mail: pro-bahn.unterfranken@t-online.de
☎ mit ARB (0162 8220179)

Ansbach, 25.09.2024

Ihr Schreiben vom

Ihr Gz.

Unser Ansprechpartner

Telefon

Herr Croner

0162 8220179

Einladung zur Mitgliederversammlung 2024 der PRO BAHN Bezirksgruppe Unterfranken

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder,

hiermit laden wir Sie sehr herzlich zur Mitgliederversammlung der PRO BAHN Bezirksgruppe Unterfranken ein.

Die Versammlung findet statt am

Samstag, 26. Oktober 2024, ab 12 Uhr

im **Lofthaus-Studio SchleeGleixner**, Frohsinnstraße 19, 63739 Aschaffenburg (150 m vom Hauptbahnhof).

Folgender **Zeitplan** ist vorgesehen:

11:50 Uhr: Treffpunkt im Hbf Aschaffenburg, vor der großen Anzeigetafel)

12:00 Uhr: Inhaltlicher Austausch im o.g. Studio:
PRO BAHN Unterfranken – Was ist und was werden könnte.

13:00 Uhr: Gemeinsames Mittagessen (soweit gewünscht): Gelegenheit zur Fortsetzung der begonnenen Gespräche (Restaurant MAZA, Ludwigstraße 3, gegenüber Hbf)

14:30 Uhr: Mitgliederversammlung der PRO BAHN Bezirksgruppe Unterfranken im o.g. Studio:

- TOP 1: Begrüßung, Wahl eines Versammlungsleiters
- TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung
- TOP 3: Bericht der bisherigen Sprecher mit Aussprache
- TOP 4: **Wahl der Sprecher der neuen Regionalgruppe Aschaffenburg-Miltenberg**
- TOP 5: **Neuwahl der Sprecher der Bezirksgruppe Unterfranken**
- TOP 6: Anträge und Verschiedenes

Ende: voraussichtlich gegen 17 Uhr

Aus Anlass der **Einsetzung einer neuen PRO BAHN Regionalgruppe Aschaffenburg-Miltenberg** halten wir die nächste Mitgliederversammlung der PRO BAHN Bezirksgruppe Unterfranken in Aschaffenburg ab. Trotz der für Mitglieder aus dem östlichen Unterfranken zum Teil weiten Anreise wollen wir der neuen Regionalgruppe Aschaffenburg-Miltenberg einen angenehmen Start verschaffen und ihr Gelegenheit geben, ihre Ziele und Überlegungen für diesen Teil Unterfrankens vorzustellen. Die Sprecher der Regionalgruppe sind dann in der Versammlung offiziell zu wählen.

Bereits vor dem Beginn der Mitgliederversammlung kann jedoch jeder Teilnehmer seine Wünsche und Erfahrungen in ungezwungener Atmosphäre einbringen.

Außerdem ist die Neuwahl bzw. Bestätigung der Sprecher für die Bezirksgruppe fällig.

Schriftliche Anträge bitten wir bis spätestens 21.10.2024 bei der Bezirksgruppe Unterfranken zu stellen.

Beispiele An- und Abreise:

Ankunft Aschaffenburg						
aus Richtung Schweinfurt, Würzburg, Gemünden:						
RE 55 / RE 54	11:41 Uhr	12:41 Uhr	13:41 Uhr	14:10 Uhr		
aus Richtung Miltenberg:						
RB 88 / RE 87	11:04 Uhr	12:04 Uhr	12:32 Uhr	13:05 Uhr	14:04 Uhr	14:32 Uhr

Abfahrt Aschaffenburg			
in Richtung Schweinfurt, Würzburg, Gemünden:			
RE 55 / RE 54	17:16 Uhr	18:17 Uhr	
in Richtung Miltenberg:			
RB 88 / RE 87	16:54 Uhr	17:25 Uhr	17:54 Uhr

Bei Verspätungen bzw. Bedarf an sonstiger Hilfe können Sie uns unter der o.g. Mobiltelefonnummer erreichen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie in Aschaffenburg begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen



Ernst Croner
Sprecher der Bezirksgruppe PRO BAHN Unterfranken

Anlage

- Hintergrund und Vorgeschichte zur Regionalgruppe
- Lageplan Umfeld Aschaffener Hbf

Hintergrund und Vorgeschichte: PRO BAHN Regionalgruppe Aschaffenburg-Miltenberg

Im westlichen Unterfranken und im benachbarten Baden-Württemberg operiert die regionale DB-Tochter „Westfrankenbahn“ (WFB). Diese gründete im Jahr 2017 einen Fahrgastbeirat, dem u.a. auch ein Vertreter von PRO BAHN angehörte. Nach zwei Amtsperioden und insgesamt sieben Jahren hat die WFB den Fahrgastbeirat wieder aufgelöst. Da wir als Fahrgäste nicht den Eindruck haben, dass die WFB alle fahrgastrelevanten Probleme gelöst hätte (ganz im Gegenteil!), suchte eine Reihe von Ex-Fahrgastbeiräten nach einer anderen Form der Zusammenarbeit, um unsere Ansprüche an einen modernen Öffentlichen Verkehr auch weiter artikulieren zu können. Daraus resultiert nun die Gründung einer neuen PRO-BAHN-Untergliederung für die Landkreise Aschaffenburg und Miltenberg. Im Rahmen der Gründungsversammlung innerhalb der Bezirksversammlung am 26.10.2024 sollen die nötigen personellen Strukturen geschaffen und über die weitere Arbeitsweise beraten werden. Daher sind besonders die Mitglieder aus der Region zu einer Beteiligung und Mitsprache aufgerufen. Abseits der Versammlung bitten wir um Kontaktaufnahme über die Bezirksgruppe oder über florian.strack@bayern.pro-bahn.de.

Lageplan Studio SchleeGleixner und Restaurant Maza:

